

一丁目通信

2023年 2月 162号

2月は、寒さの中にも春の兆しが見え始める季節。
コロナも4年目を迎え、いい加減に飽きてきた。
もうマスクを外そう、そうしたら本当の春が訪れる気がする。

代表取締役 飯塚吉純



立春



もうすぐ「立春」ですが、極寒の日々が続いています。寒くてたまりません。本当の春の訪れが待ち遠しく感じます。新型コロナという流行り風邪はデフォルトになり、世の中は正常を取り戻しつつあります。昔から通っていた居心地の良かった飲食店は数店舗なくなり、寂しい限りですが、世の中が大きく変化していく中、自分も会社も変化についていけないと生き延びる事ができません。当社は2月が決算月です。お陰様で今期決算も無事に終わられそうです。新たな来期を迎えられるのは当たり前ですが、社員や協力会社を含め皆様のご協力の賜物であり、改めて感謝の念が湧いてきます。来期も引き続き、新たな事業に挑戦しなければいけないと考えており、従前よりの映像/web制作はもとより、数年前から取り組んでいる顔認識マーケティング事業も世の中のニーズが刻々と変化しており、ニッチなサービス展開を行わなければなりません。辛いところに手が届くお役に立てるアツエイハンであるべく、益々精進する所存です。来期も引き続き、宜しくお願い致します。

記事：代表 飯塚 吉純

実績報告 「MV 風」イベントオープニング用動画の制作

お客様の社内イベントのオープニング用動画を、MV風に制作させて頂きました。

某ヘルスケアサービス企業様からのご依頼です。

- ① 撮影は、黒ホリゾントのスタジオで行いました。
- ② 黒バックを背景に、インタビュー撮影も行いました。
- ③ 複数台の照明機材を用い、ライティングの効果にはかなり拘りました。

以下は、当動画制作に関する当お客様からのコメントです。

「最高にカッコイイです！ 御社の〇〇さん（プロデューサー）と〇〇さん（ディレクター）の最強コンビは、流石すぎます！ 興奮しました！ 音楽と動画の融合具合が絶妙ですね！（この動画を流すイベント）会場の熱狂が、想像できました！」



※後日、実際の当イベントにも参加させて頂き、当動画を流した様子も拝見させて頂きました。

想像以上に盛り上がり、クリエイティブ冥利に尽きる想いでした。

記事：取締役プロデューサー 西坂 義弘

第39回流通情報システム総合展

リテールテック JAPAN 2023

展示会出展
2月

出展者：株式会社アーツエイハン

会場：東京ビッグサイト東2ホール RT1249 / オンライン

日程：2023年2月28日(火)～3月3日(金)

<https://messe.nikkei.co.jp/exhibitor/info/RT/ja/18118/>

iPad から 4K 出力

記事：WEB チーム 鮎川

某案件にて iPad 10th から 4K ディスプレイへの出力を行ったのですが、コンテンツ自体はフル HD でも表示できる事を想定したものでしたので、iPad からは公式の「USB-C Digital AV Multiport アダプタ」を使用しました。仕様を熟知されている方であれば、お気づきと思いますが、iPad 10th は有線での 4K 出力には対応していません。コンテンツがフル HD 想定でもあったので、コスト的にも有線としたのですが、ご用意いただいたディスプレイ SONY BRAVIA のアップコンバート機能との相性が悪く、細かい文字や、赤系色塗り部分にはブロックノイズが出るなど散々でした。

続いて BRAVIA にたまたま搭載されていた AirPlay を利用しましたが、少し画質改善はあったものの、こちらでもドットバインドとまでは行かず、SONY も業務用 BRAVIA では AirPlay はサポート外。

最終的に AppleTV4K から HDMI 接続をした場合は、ほぼドットバインドでの出力が可能となりました。ちなみに最新の iPad Air / Pro は有線からの 4K 出力が可能。とはいえ、結果論として iPad 10th + AppleTV4K が導入費としては新品価格では最安でしょうか。

ニッチなレポートですが、どこかでお役に立てれば幸いです。



クラウド"破産



記事：顔認識チーム 佐藤成

こちら私の個人のお話です。実際は破産していませんが、約2ヶ月で合計12万円を失ったので変な汗が止まりませんでした。

よくクラウド情報が流出してBTCのマイニングなどに不正利用され、数百万円の請求をされたなんて話を聞くので遂に私もやってしまったかと思ったのですが、そうではなくハイスペックなDBを契約して(ちゃんと見てなかった)しまい、放置してしまった結果です。

さらには、不運なことに異常検知の通知設定をしたつもりだったのですが、設定ミスで飛ばず！

気づいた時には12万円を請求確定。

完全に自分が悪いのですが、放置で12万はよろしくありません。

お陰様で数日寝れませんし、ブラックフライデーで何も買う気が起きず...

クラウド破産気を付けましょう...